

Jahresbericht Sparte Gymkhana und Sparte Apfelhauet

Die „Normalität“ ist wieder zurückgekommen im Vereinsjahr 2021 / 2022.

Es gab wieder zwei Apfelhauet, eines in Biel-Benken und eines in Wintersingen. Leider kamen keine weiteren Veranstaltungen dazu. Änderungen gab es bezüglich der Nennungen, die wieder über den SVPS laufen.

Im Biel-Benken wurde ein Apfelhauet Training durchgeführt.

Gymkhanas gab es erfreulicherweise 6 Stück. Sie fanden beim RV Dorneckberg, den Distanzreiter Nordwest, dem RV Wartenberg, dem Reit-und Fahrverein Laubberg Gansingen, bei den Pferdefreunden Violental und dem RV Laufen und Umgebung statt.

Die zwei Gewinner des Cups sind bei den Erwachsenen, Jennifer Huser mit Leika und bei den Jugendlichen, Anouka Vielhauser mit Leika / Kara Caruso. Herzlichen Glückwunsch zum Cup-Gewinn.

Trainings gab es bei dem Reit-und Fahrverein Laubberg Gansingen und beim RV Wartenberg.

Die Weiterbildung von den Gymkhana Parcoursbauern und Richtern war bei uns im PNW. Sie fand am 9. Juli im Schänzli statt. Beim grössten Teil ging es um das Reglement, welches ein wenig angepasst wird.

Corinne Schmied